コミュニティ・スクール新聞(平成19年4月23日創刊)

コミュス浜田

水戸市立浜田小学校 TEL 224-2717 FAX 224-2718 第89号 令和5年12月12日

· ...

様々な行事、インフルエンザの流行など激動の 2学期が終了します!



記録的な猛暑が続いた後の2学期。9月にはインフルエンザの流行に伴って学級閉鎖が続きました。その後は各学年で様々な行事が行われました。インフルエンザが下火になって一安心したところで、11月半

の後は各学年で様々な行事が行われました。インフル エンザが下火になって一安心したところで、11月半 ばには再びインフルエンザが流行し、学級閉鎖が増加しました。インフルエン ザが1年の間に複数回流行することはたいへん珍しいことでした。これも新型

コロナウィルスが流行し、インフルエンザへの抵抗力が低下したためでしょうか。それでも、12月には、150周年記念式典が行われるなど、子供たちにとって充実した2学期になったのではないでしょうか。厳しい残暑が続きましたが、10月に入って、やっと涼しい日が送れるようになってきました。

今年は暖冬になると予想されますが、3学期は「1年のまとめ学期」といわれます。学校でも子供たちに健康や安全に十分留意し、冬休みを過ごすよう助言していきたいと考えていますので、ご家庭でも地域でも健康で安全な生活を送れるよう見守っていただければと思います。

ハミングロード・ハロウィーン、4年ぶりに開催

10月26日(木)、ハミングロード・ハロウィーンが行われました。今までハロウィーンについては、新型コロナウィルス感染症拡大防止のため、校内で行っていましたが、今年は、4年ぶりにハミングロードで開催されました。

9時20分、裡一丁目公園に前半の部の学年が集まり、始まりの会を行いました。校長先生や水戸市総合教育研究所所長のあいさつの後、子供たちはハミングロードへ。

「Hello」「Who are you?」「I am ○○○ stamp please」「O. K! Here you are」「Thank you.

Good-by. Happy Halloween!」ハミングロードで久し振りに英会話の声が響きました。3年生以下の子供たちにとっては、ハミングロードで初めて行われるハロウィーンです。はにかみながらも、商店街の方たちと英会話を交わしている姿はほほえましく感じられました。思い出の多いハロウィーンとなりました。地域の皆様にはご協力をいただきありがとうございました。





なお、この日は「茨城新聞」の取材があり、10月30日の茨城新聞に記事が掲載されました。

~校内マラソン大会は校庭で実施!~~~~~~~~~

11月12日(日)に予定していましたハミングロードマラソン大会は、雨模様の天候とインフルエンザの流行のため中止にして、改めて11月15日(水)に $5\cdot6$ 年生が、21日(火)に $1\sim4$ 年生が校庭でマラソン大会を行いました。ハミングロードでできなかったことは残念でしたが、校庭で精一杯の力走を見せてくれました。



「しあわせの黄色いハンカチ」をハミングロードに取り付けました!

10月20日(金)には、ハミングロードに「しあわせの黄色いハンカチ」を取り付けました。今 年は、浜田小学校が創立150周年を迎えるため、子供たちは「150」と いう数字を意識しながら、思い思いの絵を描きました。この取り組みはコミ ュニティ・スクールの一環で、商店街を盛り上げるために行っています。ハ ンカチは、12月下旬までには取り外され、その後、「希望の光」で商店街 を照らす予定です。



創立150周年記念式典が開催されました。

今年は、水戸市立浜田小学校が、明治6年(1873)5月に「蒼龍学校」として開校してから1 50年の年にあたります。12月2日(土)には「水戸市立浜田小学校創立150周年記念式典」が 開催されました。式典の前には、校庭でブラスバンドの演奏の披露があり、式典そのものは2部形式 で行い、第1部では実行委員長や校長先生のあいさつ、来賓の祝辞が披露され、第2部では子供たち 中心の発表がありました。

第2部では、子供たちは「笑顔プロジェクト」として、150周年を意識して、これまでの取り組 みを学年や学級ごとに発表しました。自分たちの活動が地域の方々に支えられていることを改めて実 感しているようでした。学年の発達段階に応じた素晴らしい発表になりました。







学年の発表の後、児童代表の話がありました。自分の思いを述べ、後輩たちへ伝 えたいことを自分の言葉で、はっきりと話すことができ、とても素敵な話となりま した。最後は「校歌斉唱」。大きな声で、誇らしげに歌う子供たちの姿に感心しま した。これが伝統ある「浜田小学校の子供たち」なんだと改めて思った次第です。

~《地域の皆様へ》~~ 浜田小学校創立150周年記念事業実行委員会では、150周年を記念して、「浜 田小学校 150年のあゆみ」を中心としたパンフレットを作成しました。後日、浜 田学区各全世帯に配付いたしますので、どうぞご覧ください。



校長先生がある日、校長室にある金庫を整理している と、何かいわれのあるような箱がでてきました。恐る恐る 箱をあけると十数枚の寄せ書きのある色紙が...。

箱には、150周年の年に開封するように書かれてあり ました。よく見ると、120周年の時に書いた色紙です。

縦割り班ごとに作成したようです。来年の2月頃 まで、西昇降口の中のガラス掲示板に掲示したい と思います。平日、午後6時半頃までは西昇降口 は開いています(放課後学級が開設している時間 帯)ので、心当たりのある方はぜひご覧下さい。 (1993年に在籍していた児童のものです。)

